



6

REPORTE

#Marcha

Diputados 'cubrirán traslado'

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reconoció que sus legisladores harán aportaciones económicas para cubrir el traslado de los asistentes a la marcha del próximo domingo.

Pese a que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha reiterado que no acudirán acarreados a la marcha a la que convocó para celebrar cuatro años de su gobierno, Mier Velazco informó que los diputados federales de Morena ayudarán para traer a la gente de sus estados.

Ignacio Mier confirmó que los diputados de Morena pagarán 'de su dieta' el transporte de asistentes foráneos a la marcha

Aunque no precisó cuánto aportará cada uno de los más de 200 legisladores morenistas, confirmó que harán un esfuerzo para traer a la Ciudad

de México a los interesados en participar.

"Hay muchas razones que tenemos para celebrar este 27 de noviembre. Invitamos a la gente a que se sume, vamos a ir las diputadas y los diputados y nuestras familias. Van a venir de los distritos electorales, de hecho, los diputados están haciendo un esfuerzo para de su dieta traer y apoyar a la gente que nos va a acompañar".

El líder de los diputados federales morenistas dijo que será una manifestación tan numerosa la que encabezará el presidente López Obrador, que la pasada marcha de las organizaciones sociales y la oposición del 13 de noviembre quedará como una caricatura.

Dolió tanto la multitudinaria marcha de apoyo al INE que en su desesperación por 'mostrar el músculo', (el Presidente) continúa acrecentando la polarización y un enorme derroche de recursos"

Jorge Romero Herrera
Diputado del PAN

Por su parte, el coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, dijo que el domingo se verá si en verdad esta es una marcha ciudadana, espontánea, como lo fue la que acaba de suceder hace dos domingos.

"Porque no sé por qué tenemos la ligera sospecha de que ésta va a ser más bien una marcha con despliegue de los recursos de un Gobierno federal y muy probablemente de muchos recursos de gobiernos estatales, pero eso lo vamos a ver de una manera muy notoria, muy clara, y entonces la gente en su propio y libre albedrío habrá de determinar la naturaleza de cada una de esas marchas".